

02.09.2020 14:43

Wechsel der Regionalleitung in Bayern-Süd



Erzhausen - „Was ich an dir schätze ist deine Ehrfurcht vor dem Wort Gottes“, findet Präses Johannes wertschätzende Worte für Jörg Delekta (München), der letztmalig als Regionalleiter von Bayern-Süd im BFP-Präsidium ist. Sein Nachfolger ist auch bereits dabei: Ivan Masalyka, Pastor der FCG Regensburg und schon längere Zeit im regionalen Leitungsteam, hat diese Aufgabe übernommen. „Du bist eine starke prophetische Stimme“, führt dieser über seinen Vorgänger aus „und bist in Sachen Vernetzung einzigartig.“ Der Präses heißt Ivan als neues Mitglied im Präsidium willkommen und gibt dem scheidenden herzliche Segensworte mit auf den Weg.

Präsidiumssitzung unter Corona-Bedingungen? Die Regeln in Erzhausen sind sehr klar. Einbahnstraße am Buffet, Masken, wenn man nicht an seinem Platz ist, ein fester dokumentierter

Sitzplatz - und alle Stunde eine Pause mit guter „Durchlüftung“. Der Präses hat eine Uhr vor sich liegen und achtet peinlich auf die Umsetzung der Regeln. Auch auf den sonst üblichen Gesang wird verzichtet... Leider. Das Gebet ist keineswegs geschmälert! (up)



[Zurück](#)